



SACERDOTE

Pedro León Trabucchy Apollonio

S. D. B.

1925 - 1979

QUERIDOS HERMANOS:

Lacerado el corazón por el dolor fresco y profundo, cumplí el penoso deber de comunicarles que el día 20 de Julio de 1979, a las 4:30 p.m., descansó en la Paz del Señor, por insuficiencia coronaria, el Sacerdote Salesiano PEDRO LEON TRABUCCHY APOLLONIO, de 54 años de edad, 33 años de vida religiosa y 26 de vida sacerdotal.

BIOGRAFIA:

Nació en Pian di Borno Brescia (Italia) el 21 de Septiembre de 1925. Inició su noviciado el 24 de Junio de 1945 y lo terminó con la profesión religiosa. En esta etapa de su formación conoció los desastres de una guerra y vió morir a muchos de sus más caros amigos.

Llegó a Colombia en 1949; terminó los estudios eclesiásticos en Mosquera, donde recibió la ordenación sacerdotal el 19 de Septiembre de 1953.

Desde su arribo a nuestra patria descubrimos las magníficas virtudes y cualidades con las cuales el Señor le adornó; en el estudiantado teológico fué muy estimado precisamente por su corazón noble y generoso.

MINISTERIO:

Comenzó su actividad sacerdotal en la casa del GUACAMAYO" (Santander del Sur); allí los jovencitos, hijos de enfermos recibieron las primicias de su misión sacerdotal. Fué trasladado luego a Contratación y más tarde a Agua de Dios (Cund.) sitios donde dejó huella imborrable.

En una visita que hizo a Agua de Dios con su hermano Leone, años más tarde, los enfermos al verlo se arrodillaban, le pedían la bendición; otros le besaban la mano y derramaban lágrimas, pues los recuerdos eran muchos, algunos le abrazaban y él a todos les sonreía, les animaba y les pedía oraciones.

De 1965 a 1970 lo encontramos en la Parroquia del "20 de Julio" como continuador de la obra del P. Aldo Chinellato. Sólo Dios sabe las grandes dificultades que afrontó serenamente en esta Parroquia desde el momento de su llegada; fué una verdadera guerra contra el P. Pedro, pero la oración y la virtud lo llevaron al triunfo y después de un tiempo era la persona más estimada del barrio. Hoy día, el P. Pedro ha conquistado un lugar privilegiado en el corazón de los habitantes de ese sector y su fotografía ocupa un lugar preferencial en las casas de los feligreses.

Siendo Párroco del "20 de Julio" comenzó su actividad apostólica con la Fuerza Aérea Colombiana. Como capellán de dicha Institución supo ganarse el corazón, tanto de los altos jefes como de los soldados, para quienes prodigaba una atención especial.

Del "20 de Julio" fué enviado a la Parroquia de San Gregorio Magno, (Barrio Cundinamarca); estas gentes lo vieron ir de casa en casa, haciendo el bien, consolándolos en sus necesidades; para él no había ninguna distinción de clases en su parroquia, todos eran sus amigos y para todos tenía un abrazo que llegaba a lo profundo del alma.

Cuán duro fué el trabajo apostólico en este sector capitalino; se notaba un gran alejamiento de Dios; con su bondad y trabajo apostólico logró cambiar ese ambiente; en la actualidad la parroquia toda, respira el perfume de vida auténticamente cristiana y sincero espíritu de oración.

En 1978 fué nombrado Director del "Instituto Técnico Salesiano de Cundinamarca"; en este tiempo, los alumnos, profesores, padres de familia recibieron enseñanzas inolvidables; su deseo el infundir la devoción a la S. Eucaristía y a María Auxiliadora; fueron las dos columnas de su trabajo. Dios quiera que estas enseñanzas perduren en la comunidad educativa de nuestro plantel.

TESTAMENTO:

En el escritorio donde él trabajaba encontramos un bellísimo testamento espiritual que nos revela su alma transparente y su amor a la Congregación: "Busco como miembro de la Comunidad, después de vivir en ella varios años, una madurez espiritual en contra de mi orgullo o egoísmo personal. Por eso busco el silencio en mis penas y en mis angustias. Nunca me arrepentiré de hablar poco y sobre todo de hablar por hablar; por eso busco no estorbar, no molestar, aislarme en las islas del piélago de la Bondad Divina, que son Jesús y María. Iré hablando siempre menos. El testimonio, Religión y cristianismo no será cierto de palabras sino con mi vida de trabajo de sencillez, de piedad, de pobreza. Mientras por otro lado buscaré continuamente el ver y el escuchar a mis hermanos; que ellos con su don me iluminen, me den fuerzas. Que sus palabras me empujen hacia el bien o por lo menos me indiquen el camino de la entrega al Señor, después de haber hecho el sacrificio de dejarlo todo. He buscado refugiarme en Jesús y en María Auxiliadora para encontrar y encontraré la paz que anhelaba. Una cosa también pido al Señor, no ser egoísta (como decía al principio); quiero ser para el Señor todo sin reservas, en la integridad de mi vida.

Señor que no sea nunca hipócrita con mis hermanos Sí, Sí, No, No... Señor ten piedad de mí".

FUNERALES:

Sus restos fueron trasladados al templo de su parroquia y luego a esta casa. El féretro recorrió en hombros de los feligreses y amigos las principales calles del Barrio, para llegar al patio del colegio, donde se oficiaron las solemnes honras fúnebres, presididas por Monseñor Mario Escobar Serna, Obispo Castrense, el Padre Inspector Mario Jiménez y más de treinta concelebrantes.

Sus restos fueron llevados a Italia por un deseo de él y por voluntad de su hermano, el Doctor Leone, quien se hallaba entre nosotros desde algunos días anteriores al fallecimiento de nuestro querido P. Pedro.

Confiamos en que desde el cielo seguirá bendiciendo y ayudando a su comunidad que tanto amó. Hemos perdido un gran sacerdote aquí en la tierra pero hemos adquirido un nuevo y eficaz protector en el cielo. Sentimos la necesidad urgente de pedirle que haga surgir tanto de esta casa, como de toda la Inspectoría, buenos y santos salesianos que vengan a llenar los vacíos que de cuando en cuando se presentan en nuestras filas.

Una oración por esta casa,

P. ITALO SUAREZ C.

NECROLOGIO:

P. Pietro Leone Trabucchy Apollonio Morto a Bogotá,
Técnico Salesiano de Cundinamarca, il 20 di Luglio 1979
a 54 anni di età.

